

Sección Página 18.03.2009 **Primera** 26

EL AGUA DEBE SER UNA PRIORIDAD UNIVERSAL: ENRIQUE PEÑA NIETO

Estambul, Turquía, 17 de marzo que nadie podrá evitar el incremento de 2009.- Al participar en el Quinto en el consumo del vital líquido. Foro Mundial del Agua, el gobernador comunidad internacional para generar una cultura sobre el uso responsable del agua, pues tras advertir que "no hay tiempo que perder", señaló que en momentos en que la agenda global está saturada por asuntos económicos, financieros y de seguridad pública, indispensable mantener como prioridad universal el tema del agua.

El Ejecutivo mexiquense, quien fue el primer orador en la apertura de la Sesión Regional Américas del foro que reúne a más de 23 mil especialistas, destacó que es indispensable crear conciencia del cuidado en el consumo del agua para las próximas generaciones, porque "no es posible concebir el futuro, si no podemos, en el presente, solucionar los graves problemas de disponibilidad y desabasto de agua que hov nos afectan".

Peña Nieto, en presencia de Loic Fauchon, presidente del Foro Mundial del Agua, quien le dio la bienvenida al evento, afirmó que aun más importante e impactante que la crisis económica, "lo es la crisis del agua que amenaza a todos los países y regiones; pobres y ricos se verán afectados", precisó y dijo

Durante su participación, Enrique Peña Nieto hizo un llamado a la gobernador Peña Nieto recordó que desde el Primer Foro Mundial del Agua, celebrado en 1997 en Marrakech, Marruecos, se coincidió en la urgencia de que el agua debía ser un asunto prioritario en la agenda política de todas las naciones del orbe. Y actualmente -continuó-no se pueden minimizar los grandes retos existentes, como es el caso de que existen más de mil 100 millones de personas sin acceso al agua potable y el hecho de que en los próximos 20 años el consumo mundial aumentará en forma considerable.

El Gobernador habló del caso del Estado de México, donde se localizan algunos de los sistemas de suministro de agua más grandes del mundo y que abastecen a más de 20 millones de habitantes de la Zona Metropolitana del Valle de México, donde el Cutzamala tiene una capacidad de almacenamiento cúbicos y transporta el líquido a lo largo de 126 kilómetros desde la cota de los mil 628 metros hasta los 2 mil 731 metros de altura.

Hizo hincapié en las reformas que el pago del agua sea una fuente de del Estado de México.

financiamiento de obras y proyectos, pues una fracción del cobro que se hace por el consumo de los recursos hídricos, se destina al cuidado de los bosques y en beneficio de quienes lo reforestan y cuidan, pues reciben un estímulo económico a través del mecanismo conocido como Pago por Servicios.

Por otra parte, en el marco de este Quinto Foro Mundial del Agua, el gobernador Peña Nieto presentó el libro "Cultura del Agua, Hacia un Uso Eficiente del Recurso Vital en el Estado de México", que forma parte de la Biblioteca Mexiquense del Bicentenario. El objetivo de la publicación -explicó-es ocupar un lugar relevante en los debates y en la construcción de propuestas para el aprovechamiento y preservación del agua, así como crear una mayor conciencia para optimizar este recurso indispensable para la vida.

Junto con el Ejecutivo mexiquense, superior a los 782 millones de metros en la presentación de esta obra, estuvieron el embajador de México en Turquía, Salvador Campos; el director general de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, y David Korenfeld Federman, hechas al marco legal mexiquense para secretario del Agua y Obra Pública



Estambul, Turquía.- Oktay Tabasarhan, secretario general del Foro Mundial del Agua recibe de manos del gobernador Enrique Peña Nieto, el libro la Cultura del agua, hacia un uso eficiente del recurso vital en el Estado de México, que presentó el mandatario estatal en la quinta edición de este congreso.



Página 1 de \$ 18082.90 Tam: 340 cm2